

Enigmaparc lance sa nouvelle attraction à Janzé

Situé au sud de Rennes, le parc de loisirs couvert espère atteindre les 30 000 visiteurs, cette année. Il vient de dévoiler un nouveau parcours ludique, pour petits et grands, baptisé Arcadia.

Enigmaparc n'a pas la prétention de rivaliser avec les mastodontes que sont Disneyland, le parc Astérix ou encore le Puy-du-Fou. Ce parc de loisirs, l'un des rares en Ille-et-Vilaine, creuse tranquillement son sillon depuis son ouverture en 2006.

Pas de fonds de pension américain ni de multinationale dans le capital, l'affaire est familiale. Eric et Christiane Grosbois étaient cadres dans de grands groupes industriels. Ils ont décidé de changer de vie, avec les beaux-parents de Christiane et Patrice Briou, un dessinateur talentueux pour créer les décors.

Des parcours jalonnés d'énigmes

Huit ans après, la même équipe est toujours là. Le parc a grandi. « **Nous avons accueilli 25 000 visiteurs l'an passé. Nous espérons passer le cap des 30 000** », confie Christiane, en parcourant les salles où se succèdent des univers différents : far-west, égyptien, celtique, médiéval, etc. Le tout dans un bâtiment de 2 400 m², niché dans un parc d'activités, en bordure de l'axe Rennes-Angers. La recette du succès ? « **Nous proposons des jeux avec des énigmes. Les parcours se veulent intergéné-**



Enigmaparc est l'un des rares parcs de loisirs couverts dans le département. Situé à 15 minutes de Rennes, en direction d'Angers, il vient d'inaugurer un nouveau parcours consacré à l'univers des jeux vidéo.

rationnels, pour que tout le monde s'amuse, aussi bien les petits que les grands. »

Et ça marche. Il faut dire que la petite équipe se creuse la tête. Les énigmes sont renouvelées tous les ans. Et les parcours, tous les deux ans, avec l'arrivée d'une nouveau-

té. « **Nous avons treize parcours différents, de quoi s'occuper pendant une demi-journée**, décrit Eric, coiffé d'un chapeau de cow-boy. **En fait, douze parcours sont ouverts. Ce n'est pas par superstition, c'est parce que le treizième est fermé, le temps d'en créer un nouveau...** »

La dernière nouveauté, à découvrir dès les vacances de février, s'appelle Arcadia. Elle plonge le visiteur dans l'univers des jeux vidéo. « **Cela peut étonner, car le parc a toujours pris le contre-pied de l'informatique**, admet Christiane. **Mais notre approche n'est pas celle que l'on retrouve chez beaucoup d'ados aujourd'hui, isolés devant leurs écrans, happés par le jeu. Au contraire, l'homme prend la main sur la machine. On passe un bon moment en famille, entre amis.** » Dans un décor futuriste, l'histoire des jeux vidéo défile, des premières consoles des années 80 jusqu'aux dernières technologies virtuelles. Un bond dans le passé et dans le futur à la fois, tout en s'amusant.

Olivier BERREZAI.

Enigmaparc, à Janzé, zone d'activités du Bois de Teillay, quartier du Haut-Bois, près de la quatre-voies (D41), entre Rennes et Angers. Pendant les vacances, ouvert tous les jours, de 10 h à 19 h. Entrée : 14 €, 11 € de 5 à 11 ans, gratuit pour les moins de 5 ans, tarifs de groupes. Renseignements, tél. 02 99 47 07 65.